

PRESS RELEASE

EUROUZ Uzbekistan Economic Update 2026 Highlights Strong Macroeconomic Outlook and Private Sector Growth



Event photos: <https://flic.kr/s/aHBqjCMYqk>

Tashkent, 12 March 2026 — The **Uzbekistan Economic Update 2026**, organized by EUROUZ, brought together government representatives, international financial institutions, European partners, investors, and members of the business community to discuss Uzbekistan's economic performance and outlook for the coming year.

The conference opened with welcoming remarks by **Pierre-Paul Antheunissens**, Chairman of the EUROUZ Board and CEO of EDF Central Asia (EDF Power Solutions), **Akram Aliev**, Deputy Minister of Investment, Industry and Trade of the Republic of Uzbekistan, and **Umid Abidkhodjaev**, Deputy Minister of Economy and Finance of the Republic of Uzbekistan.

The event highlighted Uzbekistan's strong economic momentum, including **7.7% GDP growth in 2025** and **foreign investment reaching USD 43 billion**, reflecting growing international confidence in the country's reform agenda and investment climate.

EUROUZ's annual flagship briefing focused on Uzbekistan's macroeconomic developments, ongoing reforms, and investment opportunities across key sectors. Participants emphasized the importance of continued structural reforms, infrastructure development, and stronger private sector engagement to sustain economic growth and attract further international investment.

Economic Outlook and Reform Progress

The panel "**Uzbekistan 2025 Economic Performance & 2026 Trajectory Outlook**" provided an overview of the country's economic landscape and progress in reforms.

Panelists included:

- **Assel Aitkhozhina**, Regional Policy Lead for Central Asia & Mongolia, European Bank for Reconstruction and Development (EBRD)
- **Olivier Kueny**, Head of Regional Representation for Central Asia, European Investment Bank (EIB)
- **Enrico Pinali**, Regional Head of Private Sector Development for Central and West Asia, Asian Development Bank (ADB)
- **Pinar Yasar**, Senior Country Economist, World Bank Group in Uzbekistan

The discussion was moderated by **Ketevan Antidze**, Director of Commerzbank AG in Uzbekistan and EUROUZ Board Member.

Speakers noted that Uzbekistan's economic growth continues to **exceed the regional average in Central Asia**, supported by ongoing reforms and improvements in the country's credit outlook by international rating agencies. They also highlighted the need to address **infrastructure bottlenecks, particularly in the energy sector**, to support economic diversification and maintain investment momentum.

International financial institutions reaffirmed their strong commitment to Uzbekistan's development. The EBRD has invested almost **US\$ 6.9 billion in Uzbekistan** to date across 208 projects, with most of the funds supporting private entrepreneurship. The country has been the leading recipient of EBRD funding in Central Asia for each of the past six years. The **World Bank** continues to provide financial, technical, and analytical assistance to support policy reforms and institutional development.

The **European Investment Bank (EIB)** also highlighted plans to formally inaugurate its **regional office in Tashkent during the Tashkent International Investment Forum (TIIF) in June 2026**, which will be attended by the Bank's Vice President.

CEO Panel: Shaping the New Economy

The panel “**CEO Panel: Shaping the New Economy**” focused on the role of private sector leaders in driving Uzbekistan's economic transformation.

Panelists included:

- **Anvar Isamukhamedov**, CEO of Paynet
- **Marius Dan**, CEO of Franklin Templeton Central Asia
- **Sandro Rtlevandze**, CEO of OTP Bank Uzbekistan
- **Murodjon Farmanov**, CEO of the Mortgage Refinancing Company of Uzbekistan (UzMRC)
- **Kodirjon Norov**, Managing Partner of Highland Capital

The discussion was moderated by **Oybek Shaykhov**, Executive Chairman of East-West Group and EUROUZ Board Member.

Panelists highlighted the rapid development of **digital payments, fintech innovation, financial market expansion, and mortgage financing** as key drivers of Uzbekistan's modernizing economy. **Anvar Isamukhamedov, CEO of Paynet, emphasized the importance of addressing cybersecurity risks, strengthening regulatory frameworks, and improving financial literacy to sustain innovation and ensure long-term stability in Uzbekistan's rapidly evolving financial sector.**

Speakers also discussed the upcoming **IPO of the National Investment Fund of Uzbekistan**, which is expected to be the country's first international equity transaction. The fund currently includes a portfolio of **13 state-owned companies across several fast-growing sectors**, and its planned listing is expected to attract significant interest from institutional investors.

Strengthening EU–Uzbekistan Economic Partnership

The event also featured remarks from **Gayrat Fazilov**, Ambassador of Uzbekistan to the BENELUX countries and Head of Mission to the EU and NATO, who highlighted Uzbekistan's growing strategic importance for Europe and the strengthening partnership between Uzbekistan and the European Union.

Peter Ustubs, Director for Asia and the Pacific at the European Commission, emphasized expanding cooperation under the **EU Global Gateway strategy**, which prioritizes transport

connectivity, clean energy, digital infrastructure, and sustainable resource development. Key initiatives include the **Trans-Caspian Transport Corridor**, cooperation on critical raw materials, green energy projects, and digital connectivity.

Speaking about the event, **Oybek Shaykhov**, Founder and Board Member of EUROUZ, noted:

“We are honored to host this annual event for the fifth time in six years. As the largest international business association in Uzbekistan, we are proud to partner with government institutions, international financial organizations, and our members to provide a comprehensive and high-quality update on Uzbekistan’s economic developments to a global audience”.

About the Event

The **Uzbekistan Economic Update** is EUROUZ’s flagship annual briefing, providing a platform for dialogue between government officials, international financial institutions, investors, and the private sector to discuss Uzbekistan’s economic trajectory and investment opportunities. Previous events were held in 2020, 2022, 2023, 2024, and 2025 in a similar format.

EUROUZ expresses its sincere gratitude to all partners, speakers, and sponsors for their support and participation in the **Uzbekistan Economic Update 2026**. Their engagement plays an important role in strengthening economic dialogue, fostering international cooperation, and supporting Uzbekistan’s integration into the global economy.

Acknowledgements

EUROUZ expresses its sincere gratitude to all partners, speakers, and participants for their valuable contribution to the successful organization of the Uzbekistan Economic Update 2026.

EUROUZ would like to extend special appreciation to the event sponsors — Neo Insurance, UET Construction, Crowe Uzbekistan, and BMCA — for their support of this event.

EUROUZ also thanks the event partners for their cooperation and engagement, including AHK Uzbekistan (Delegation of German Industry and Commerce for Central Asia), ADVANTAGE AUSTRIA Uzbekistan, Benelux Chamber of Commerce in Uzbekistan, Flanders Investment & Trade, Joint Chamber of Commerce Switzerland – CIS (JCC), and CCI France Ouzbékistan, as well as the media partner — the National Media Association of Uzbekistan.

Their support plays an important role in strengthening international business dialogue and fostering economic cooperation between Uzbekistan and European partners.



EUROUZ, the Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

ПРЕСС РЕЛИЗ

EUROUZ Экономический обзор Узбекистана 2026: Сильный макроэкономический прогноз и рост частного сектора



Фотографии мероприятия: <https://flic.kr/s/aHВqjCMYqk>

Ташкент, 12 марта 2026 года — Мероприятие **Экономический обзор Узбекистана 2026**, организованное ассоциацией EUROUZ, собрало представителей государственных органов, международных финансовых институтов, европейских партнёров, инвесторов и представителей делового сообщества для обсуждения экономических показателей Узбекистана и прогнозов на предстоящий год.

Конференция открылась приветственными выступлениями **Пьера-Поля Антёйнссенса**, Председателя Совета EUROUZ и Генеральный директор EDF Central Asia (EDF Power Solutions), **Акрама Алиева**, заместителя министра инвестиций, промышленности и торговли Республики Узбекистан, а также **Умиды Абидходжаева**, заместителя министра экономики и финансов Республики Узбекистан.

В ходе мероприятия было отмечено, что экономика Узбекистана сохраняет высокий темп роста: в 2025 году ВВП увеличился на **7,7%**, а **объём привлечённых иностранных инвестиций достиг 43 млрд долларов США**, что отражает растущее международное доверие к проводимым в стране реформам и инвестиционному климату.

Ежегодное флагманское мероприятие EUROUZ было посвящено анализу макроэкономических тенденций, проводимых реформ и инвестиционных возможностей в ключевых секторах экономики Узбекистана. Участники подчеркнули важность продолжения структурных реформ, развития инфраструктуры и усиления роли частного сектора для поддержания устойчивого экономического роста и привлечения новых международных инвестиций.

Экономический прогноз и прогресс реформ

Панельная сессия «Экономические результаты Узбекистана за 2025 год и прогноз развития на 2026 год» представила обзор текущего экономического положения страны и прогресса в проведении реформ.

В панели приняли участие:

- Ассель Айтхожина, региональный руководитель по политике в Центральной Азии и Монголии, Европейский банк реконструкции и развития (ЕБРР)
- Оливье Кюени, глава регионального представительства по Центральной Азии, Европейский инвестиционный банк (ЕИБ)
- Энрико Пинали, региональный руководитель по развитию частного сектора в Центральной и Западной Азии, Азиатский банк развития (АБР)
- Пынар Ясар, старший экономист по Узбекистану, Группа Всемирного Банка

Модератором выступила Кетеван Антидзе, директор Commerzbank AG в Узбекистане и член Совета EUROUZ.

Спикеры отметили, что экономический рост Узбекистана продолжает **превышать средние показатели по региону Центральной Азии** благодаря проводимым реформам и улучшению кредитных рейтингов страны международными рейтинговыми агентствами. В то же время была подчеркнута необходимость решения **инфраструктурных ограничений, особенно в энергетическом секторе**, для поддержки диверсификации экономики и сохранения инвестиционной динамики.

Международные финансовые институты подтвердили свою устойчивую приверженность развитию Узбекистана. На сегодняшний день Европейский банк реконструкции и развития (ЕБРР) инвестировал в экономику страны почти **6,9 млрд долларов США в рамках 208 проектов, при этом основная часть средств направлена на поддержку частного**

предпринимательства. На протяжении последних шести лет Узбекистан остаётся крупнейшим получателем финансирования ЕБРР в Центральной Азии. **Всемирный Банк** продолжает оказывать финансовую, техническую и аналитическую поддержку для содействия институциональным и политическим реформам.

Европейский инвестиционный банк (ЕИБ) также сообщил о планах официального открытия своего **регионального офиса в Ташкенте в рамках Ташкентского международного инвестиционного форума (TIIF) в июне 2026 года**, в котором примет участие вице-президент банка.

Панель CEO: Формирование новой экономики

Панельная дискуссия **«Панель CEO: Формирование новой экономики»** была посвящена роли лидеров частного сектора в экономической трансформации Узбекистана.

В обсуждении приняли участие:

- **Анвар Исамухамедов**, Генеральный директор компании Paynet
- **Мариус Дан**, Генеральный директор Franklin Templeton Central Asia
- **Сандро Ртлевандзе**, генеральный директор OTP Bank Uzbekistan
- **Муроджон Фарманов**, Генеральный директор Ипотечной рефинансирующей компании Узбекистана (UzMRC)
- **Кодиржон Норов**, управляющий партнёр Highland Capital

Модератором выступил **Ойбек Шайхов**, исполнительный председатель East-West Group и член Совета EUROUZ.

Участники подчеркнули стремительное развитие **цифровых платежей, инноваций в сфере финтеха, расширение финансовых рынков и развитие ипотечного финансирования** как ключевые драйверы модернизации экономики Узбекистана. **Анвар Исамухамедов**, Генеральный директор компании Paynet, отметил важность решения вопросов кибербезопасности, укрепления регуляторной базы и повышения финансовой грамотности для обеспечения устойчивого развития инноваций и долгосрочной стабильности финансового сектора страны.

Спикеры также обсудили предстоящий **IPO Национального инвестиционного фонда Узбекистана**, который может стать первой международной сделкой размещения акций из Узбекистана. В портфель фонда входят **13 государственных компаний из быстрорастущих отраслей экономики**, и ожидается, что размещение вызовет значительный интерес со стороны институциональных инвесторов.

Укрепление экономического партнёрства между ЕС и Узбекистаном

В рамках мероприятия также выступил **Гайрат Фазилов**, Чрезвычайный и Полномочный Посол Республики Узбекистан в странах Бенилюкса и глава миссии при ЕС и НАТО, который отметил растущее стратегическое значение Узбекистана для Европы и укрепление партнёрства между Узбекистаном и Европейским союзом.

Питер Устубс, директор по Азии и Тихоокеанскому региону Европейской комиссии, подчеркнул расширение сотрудничества в рамках **инициативы Европейского союза Global Gateway**, приоритетами которой являются транспортная связанность, чистая энергетика, цифровая инфраструктура и устойчивое развитие природных ресурсов. Среди ключевых направлений сотрудничества были выделены развитие **Транскаспийского транспортного коридора**, сотрудничество в сфере критически важных сырьевых ресурсов, проекты зелёной энергетике и развитие цифровой связанности.

Комментируя мероприятие, **Ойбек Шайхов**, основатель и член Совета EUROUZ, отметил:

«Мы рады проводить это ежегодное мероприятие уже в пятый раз за последние шесть лет. Как крупнейшая международная бизнес-ассоциация в Узбекистане, мы гордимся возможностью совместно с государственными учреждениями, международными финансовыми организациями и нашими членами представлять глобальной аудитории всесторонний и качественный обзор экономического развития Узбекистана».

О мероприятии

Экономический обзор Узбекистана — это ежегодное флагманское мероприятие EUROUZ, предоставляющее платформу для диалога между представителями государственных органов, международных финансовых институтов, инвесторами и частным сектором по вопросам экономического развития и инвестиционных возможностей Узбекистана. Предыдущие мероприятия проходили в 2020, 2022, 2023, 2024 и 2025 годах в аналогичном формате.

EUROUZ выражает искреннюю благодарность всем партнёрам, спикерам и спонсорам за поддержку и участие в мероприятии **Экономический обзор Узбекистана 2026**. Их вклад играет важную роль в укреплении экономического диалога, развитии международного сотрудничества и содействии интеграции Узбекистана в мировую экономику.

Благодарность партнёрам и спонсорам

EUROUZ выражает искреннюю благодарность всем партнёрам, спикерам и участникам за их значительный вклад в успешную организацию Uzbekistan Economic Update 2026.



EUROUZ также выражает особую признательность спонсорам мероприятия — Neo Insurance, UET Construction, Crowe Uzbekistan и ВМСА — за их поддержку данного события.

EUROUZ благодарит партнёров мероприятия за сотрудничество и активное участие, включая АНК Uzbekistan (Представительство германской экономики в Центральной Азии), ADVANTAGE AUSTRIA Uzbekistan, Benelux Chamber of Commerce in Uzbekistan, Flanders Investment & Trade, Joint Chamber of Commerce Switzerland – CIS (JCC) и CCI France Ouzbékistan, а также медиа-партнёра — Национальную медиа-ассоциацию Узбекистана.

Их поддержка играет важную роль в укреплении международного делового диалога и развитии экономического сотрудничества между Узбекистаном и европейскими партнёрами.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

EUROUZ Uzbekistan Economic Update 2026: Kuchli makroiqtisodiy istiqbol va xususi sektor o'sishini namoyish etdi



Tadbirdan olingan fotosuratlar: <https://flic.kr/s/aHBqjCMYqk>

Toshkent, 2026-yil 12-mart — EUROUZ tomonidan tashkil etilgan “**Uzbekistan Economic Update 2026**” tadbiri davlat idoralari vakillari, xalqaro moliyaviy institutlar, Yevropa hamkorlari, investorlar hamda biznes hamjamiyati a'zolarini bir joyga jamlab, O'zbekiston iqtisodiyotining joriy holati va kelgusi yil uchun prognozlarini muhokama qilish uchun muhim platforma bo'lib xizmat qildi.

Konferensiya **Pierre-Paul Antheunissens** - EUROUZ Kengashi raisi va EDF Power Solutions (EDF Central Asia) bosh direktori, **Akram Aliev** - O'zbekiston Respublikasi Investitsiyalar, sanoat va savdo vaziri o'rinbosari hamda **Umid Abidkhodjaev** - O'zbekiston Respublikasi Iqtisodiyot va moliya vaziri o'rinbosarining kirish so'zlari bilan ochib berildi.

Tadbir davomida O‘zbekiston iqtisodiyotining barqaror o‘shish sur‘atlari alohida ta’kidlab o‘tildi. Xususan, **2025-yilda yalpi ichki mahsulot (YalM) 7,7 foizga o‘sgani**, to‘g‘ridan-to‘g‘ri **xorijiy investitsiyalar hajmi esa 43 milliard AQSh dollariga yetgani** mamlakatning islohotlar dasturi va investitsiya muhitiga xalqaro ishonch ortib borayotganini ko‘rsatdi.

EUROUZ‘ning ushbu yillik flagman tadbiri O‘zbekistonning makroiqtisodiy rivojlanishi, amalga oshirilayotgan islohotlar hamda asosiy iqtisodiy tarmoqlardagi investitsiya imkoniyatlariga bag‘ishlandi. Ishtirokchilar iqtisodiy o‘shishni davom ettirish va xalqaro investitsiyalarni yanada jalb qilish uchun tuzilmaviy islohotlarni davom ettirish, infratuzilmani rivojlantirish hamda xususiy sektor ishtirokini kengaytirish muhimligini ta’kidladilar.

Iqtisodiy istiqbol va islohotlar jarayoni

“**Uzbekistan 2025 Economic Performance & 2026 Trajectory Outlook**” nomli panel sessiyada mamlakat iqtisodiy manzarasi hamda islohotlar jarayonidagi yutuqlar ko‘rib chiqildi.

Panel ishtirokchilari:

- **Assel Aitkhodzina** - European Bank for Reconstruction and Development Markaziy Osiyo va Mo‘g‘uliston bo‘yicha mintaqaviy siyosat yetakchisi
- **Olivier Kueny** - European Investment Bank Markaziy Osiyo bo‘yicha mintaqaviy vakolatxona rahbari
- **Enrico Pinali** - Asian Development Bank Markaziy va G‘arbiy Osiyo bo‘yicha xususiy sektorni rivojlantirish bo‘limi rahbari
- **Pinar Yasar** - World Bank Group ning O‘zbekistondagi katta iqtisodchisi

Muhokama **Ketevan Antidze** - Commerzbank AG ning O‘zbekistondagi direktori va EUROUZ Kengashi a‘zosi tomonidan olib borildi.

Mutaxassislarning ta’kidlashicha, O‘zbekiston iqtisodiy o‘shishi **Markaziy Osiyo mintaqasidagi o‘rtacha ko‘rsatkichlardan yuqori** bo‘lib qolmoqda. Bu esa davom etayotgan islohotlar hamda xalqaro reyting agentliklari tomonidan mamlakat kredit prognozining yaxshilanishi bilan bog‘liq. Shu bilan birga, iqtisodiy diversifikatsiyani qo‘llab-quvvatlash va investitsiya sur‘atlarini saqlab qolish uchun ayniqsa **energetika sohasidagi infratuzilma cheklovlarini** bartaraf etish zarurligi ta’kidlandi.

Xalqaro moliyaviy institutlar O‘zbekiston taraqqiyotini qo‘llab-quvvatlash bo‘yicha o‘z majburiyatlarini yana bir bor tasdiqladilar. Bugungi kunga qadar **Yevropa tiklanish va taraqqiyot banki (YTTB)** mamlakat iqtisodiyotiga **208 ta loyiha doirasida qariyb 6,9 milliard AQSh dollari miqdorida investitsiya kiritgan** bo‘lib, ushbu mablag‘larning asosiy qismi xususiy tadbirkorlikni qo‘llab-quvvatlashga yo‘naltirilgan. So‘nggi olti yil davomida O‘zbekiston Markaziy Osiyoda YTTB moliyalashtirishining eng yirik oluvchisi bo‘lib kelmoqda. **Jahon Banki**

esa davlat siyosati islohotlarini qo'llab-quvvatlash hamda institutsional rivojlanishni mustahkamlash maqsadida moliyaviy, texnik va tahliliy yordam ko'rsatishda davom etmoqda.

Shuningdek, **Yevropa Investitsiya Banki (EIB)** vakillari **2026-yil iyun oyida bo'lib o'tadigan Tashkent International Investment Forum doirasida Toshkent shahrida bankning mintaqaviy vakolatxonasi** rasman ochilishini ma'lum qildi. Tadbirda bank vitse-prezidenti ham ishtirok etishi kutilmoqda.

CEO Panel: Yangi iqtisodiyotni shakllantirish

“CEO Panel: Shaping the New Economy” sessiyasi O'zbekiston iqtisodiy transformatsiyasida xususiy sektor yetakchilarining roliga bag'ishlandi.

Panel ishtirokchilari:

- **Anvar Isamukhamedov** - Paynet bosh direktori
- **Marius Dan** - Franklin Templeton Markaziy Osiyo bo'yicha bosh direktori
- **Sandro Rtlevandze** - OTP Bank Uzbekistan bosh direktori
- **Murodjon Farmanov** - Mortgage Refinancing Company of Uzbekistan bosh direktori
- **Kodirjon Norov** - Highland Capital bosh hamkori

Muhokama **Oybek Shaykhov** - East-West Group ijrochi raisi va EUROUZ Kengashi a'zosi tomonidan olib borildi.

Panel davomida **raqamli to'lovlar, fintech innovatsiyalari, moliya bozorlarining kengayishi hamda ipoteka moliyalashtirish tizimining rivojlanishi** O'zbekiston iqtisodiyotini modernizatsiya qiluvchi asosiy omillar sifatida qayd etildi.

Paynet bosh direktori Anvar Isamuxamedov esa tez rivojlanayotgan moliyaviy sektorda kiberxavfsizlik risklarini boshqarish, tartibga soluvchi me'yoriy bazani mustahkamlash hamda moliyaviy savodxonlikni oshirish zarurligini alohida ta'kidladi.

Shuningdek, panel davomida **O'zbekiston Milliy investitsiya jamg'armasining bo'lajak IPO jarayoni** muhokama qilindi. Ushbu jamg'arma hozirda tez rivojlanayotgan turli sohalardagi **13 ta davlat korxonasidan iborat portfelni** o'z ichiga oladi. Rejalashtirilayotgan listing mamlakat tarixidagi birinchi xalqaro aksiyaviy bitim bo'lishi kutilmoqda hamda institutsional investorlar tomonidan katta qiziqish uyg'otishi prognoz qilinmoqda.

Yevropa Ittifoqi va O'zbekiston o'rtasidagi iqtisodiy hamkorlikni mustahkamlash

Tadbirda **Gayrat Fazilov** - O'zbekistonning BENELUX mamlakatlari bo'yicha Favqulodda va Muxtor Elchisi hamda O'zbekistonning Yevropa Ittifoqi va NATO huzuridagi missiyasi rahbari

ham soʻzga chiqib, Oʻzbekistonning Yevropa uchun strategik ahamiyati ortib borayotgani va ikki tomonlama hamkorlik mustahkamlanayotganini taʼkidladi.

Peter Ustubs - European Commission ning Osiyo va Tinch okeani boʻyicha direktori esa **EU Global Gateway strategiyasi** doirasidagi hamkorlikni kengaytirish masalalariga toʻxtaldi. Ushbu strategiya transport bogʻliqligi, toza energetika, raqamli infratuzilma va barqaror resurslarni rivojlantirishni ustuvor yoʻnalish sifatida belgilaydi. Asosiy tashabbuslar qatoriga **Trans-Caspian Transport Corridor transport yoʻlagi**, muhim xomashyo resurslari boʻyicha hamkorlik, yashil energetika loyihalari raqamli aloqadorlikni rivojlantirish kabi yoʻnalishlar kiradi.

Tadbir haqida soʻz yuritar ekan, Oybek Shayxov - EUROUZ asoschisi va Kengash aʼzosi quyidagilarni taʼkidladi:

“Biz ushbu yillik tadbirni soʻnggi olti yil ichida beshinchi bor oʻtkazayotganimizdan mamnunmiz. Oʻzbekistondagi eng yirik xalqaro biznes assotsiatsiyalaridan biri sifatida biz davlat tashkilotlari, xalqaro moliya institutlari hamda aʼzolarimiz bilan hamkorlikda Oʻzbekiston iqtisodiy rivojlanishi boʻyicha global auditoriyaga keng qamrovli va yuqori sifatli tahliliy maʼlumot taqdim etayotganimizdan faxrlanamiz.”

Tadbir haqida

Uzbekistan Economic Update - EUROUZ'ning asosiy yillik brifingi boʻlib, unda davlat idoralari, xalqaro moliyaviy institutlar, investorlar hamda xususiy sektor vakillari Oʻzbekiston iqtisodiyotining rivojlanish yoʻnalishlari va investitsiya imkoniyatlarini muhokama qilish uchun bir maydonga jamlanadi. Avvalgi tadbirlar 2020, 2022, 2023, 2024 va 2025-yillarda ham xuddi shu formatda oʻtkazilgan.

EUROUZ Uzbekistan Economic Update 2026 tadbirining barcha hamkorlari, maʼruzachilari va homiylariga samimiy minnatdorchilik bildiradi. Ularning faol ishtiroki iqtisodiy muloqotni mustahkamlash, xalqaro hamkorlikni rivojlantirish hamda Oʻzbekistonning global iqtisodiyotga integratsiyasini qoʻllab-quvvatlashda muhim ahamiyat kasb etadi.

Hamkorlar va homiylarga minnatdorchilik

EUROUZ Uzbekistan Economic Update 2026 tadbirining muvaffaqiyatli tashkil etilishiga qoʻshgan qimmatli hissasi uchun barcha hamkorlar, spikerlar va ishtirokchilarga samimiy minnatdorchilik bildiradi.

EUROUZ tadbir homiylariga — Neo Insurance, UET Construction, Crowe Uzbekistan va BMCA — ushbu tadbirni qoʻllab-quvvatlaganlari uchun alohida minnatdorchilik izhor etadi.

Shuningdek, EUROUZ tadbirni tashkil etishda hamkorlik qilgan hamkor tashkilotlar, jumladan AHK Uzbekistan (Markaziy Osiyodagi Germaniya iqtisodiyoti vakolatxonasi), ADVANTAGE



AUSTRIA Uzbekistan, Benelux Chamber of Commerce in Uzbekistan, Flanders Investment & Trade, Joint Chamber of Commerce Switzerland – CIS (JCC) hamda CCI France Ouzbékistan, shuningdek media hamkor — O‘zbekiston Milliy Media Assotsiatsiyasiga o‘z minnatdorchiligini bildiradi.

Ularning qo‘llab-quvvatlashi xalqaro biznes muloqotini mustahkamlash va O‘zbekiston hamda Yevropa o‘rtasidagi iqtisodiy hamkorlikni rivojlantirishda muhim ahamiyat kasb etadi.

EUROUZ haqida



EUROUZ — Yevropa va O‘zbekiston o‘rtasidagi iqtisodiy hamkorlikni rivojlantirishga qaratilgan xalqaro biznes uyushmasi hamda O‘zbekistondagi Yevropa Savdo palatasi hisoblanadi. Tashkilot o‘z a‘zolariga maqsadli bozorlarni tushunish, mustahkam biznes tarmoqlarini shakllantirish va davlat hamda xususiy sektor vakillari bilan samarali muloqot o‘rnatish bo‘yicha keng qamrovli yordam ko‘rsatadi. EUROUZ — bosh qarorgohi Brussels shahrida joylashgan, Yevropada rasman tan olingan notijorat va notijoriy tashkilot bo‘lib, Toshkent shahrida to‘liq rasmiy filialiga ega. Tashkilot faoliyati uning a‘zolari tomonidan to‘lanadigan a‘zolik badallari hisobidan moliyalashtiriladi.